

Retour à la normale à l'école Louis-Querbes

Val-d'Or, le 8 novembre 2017 (15 h) – Suite à l'évacuation de l'école Louis-Querbes peu avant 12 h aujourd'hui, la Commission scolaire vous informe que tout est rentré dans l'ordre et que l'école sera ouverte dès demain matin pour accueillir les élèves. La Sûreté du Québec mène une enquête sur la cause de ce début d'incendie.

Une communication a été transmise aux parents les informant qu'ils peuvent venir chercher les manteaux, accessoires et bottes de leurs enfants aujourd'hui à l'école entre 15 h et 18 h.

La direction et l'équipe-école remercient les parents de leur soutien et leur précieuse collaboration lors de cette situation exceptionnelle.

Rappelons que la sécurité de tous les élèves et des membres du personnel a été assurée en tout temps.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. C'est plus de 1 000 employés qui font partie de cette grande équipe, répartie dans 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale des adultes.

-30-

Source : Caroline Neveu
conseillère en communication
819 825-4220, poste 3013
neveu.caroline@csob.qc.ca